
上越市議会　議会報告会・意見交換会
意見等の対応方針協議結果

■　令和4年11月 5日（土） 牧コミュニティプラザ

■　令和4年11月 8日（火） カルチャーセンター

■　令和4年11月 9日（水） 吉川コミュニティプラザ

■　令和4年11月10日（木） 大島地区公民館

牧コミュニティプラザ カルチャーセンター

吉川コミュニティプラザ 大島地区公民館



上越市議会　議会報告会・意見交換会　開催概要

開催会場 牧コミュニティプラザ

開催日時  令和4年11月5日（土） 午前10時00分　～　午前11時28分
参加人数  15人（報道、議員、議会事務局を除く）

担当議員

【司　　会】江口副委員長
【質疑応答】渡邉副議長、高山副委員長（総務）、杉田委員長（厚生）
　　　　 　 丸山委員長（農政建設）、池田委員長（文教経済）
【受   付･マ イ ク】大島議員
【受付･マイク･写真】本山議員
【書　　　　　  記】木南委員

寄せられた意見 6件

開催会場 カルチャーセンター

開催日時  令和4年11月8日（火） 午後6時30分　～　午後8時10分
参加人数  13人（報道、議員、議会事務局を除く）

担当議員

【司　  会】江口副委員長
【質疑応答】石田議長、高山副委員長（総務）、杉田委員長（厚生）
　　　　　  橋本副委員長（農政建設）、髙橋副委員長（文教経済）
【受   付･マ イ ク】安田議員
【受付･マイク･写真】小山議員
【書　　　　　  記】山田委員

寄せられた意見 15件

開催会場 吉川コミュニティプラザ

開催日時  令和4年11月9日（水）午後6時30分　～　午後8時00分

参加人数  9人（報道、議員、議会事務局を除く）

担当議員

【司　　会】小林委員長
【質疑応答】渡邉副議長、滝沢委員長（総務）、ストラットン副委員長（厚生）
　　　　 　 丸山委員長（農政建設）、池田委員長（文教経済）
【受   付･マ イ ク】こんどう議員
【受付･マイク･写真】武藤議員
【書　　　　　  記】平良木委員

寄せられた意見 8件

開催会場 大島地区公民館

開催日時  令和4年11月10日（木）午後6時30分　～　午後8時00分

参加人数  8人（報道、議員、議会事務局を除く）

担当議員

【司　  会】小林委員長
【質疑応答】石田議長、滝沢委員長（総務）、ストラットン副委員長（厚生）
　　　 　　 橋本副委員長（農政建設）、髙橋副委員長（文教経済）
【受   付･マ イ ク】牧田議員
【受付･マイク･写真】山田議員
【書　　　　　  記】鈴木委員

寄せられた意見  14件
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牧 有田 吉川 大島 合計 割合※
参加者数 15 13 9 8 45 -
アンケート回答者数 14 12 7 6 39 -
男 10 12 7 6 35 90%
女 4 4 10%
20代以下
30代
40代 1 1 3%
50代 3 3 8%
60代 4 6 4 1 15 38%
70代以上 6 6 3 5 20 51%
合併前上越市 12 12 31%
安塚区
浦川原区 1 1 3%
大島区 5 5 13%
牧区 12 12 31%
柿崎区
大潟区
頸城区
吉川区 7 7 18%
中郷区
板倉区
清里区
三和区
名立区
13区他不明
市外 1 1 3%
地域協議会委員 2 2 4 2 10 26%
町内会役員 4 12 4 2 22 56%
その他 4 1 1 6 15%
１回 5 7 3 2 17 44%
２回以上 9 4 4 4 21 54%
議会だより 7 3 5 4 19 49%
新聞 1 2 1 1 5 13%
市議会ホームページ
市議会フェイスブック 1 1 3%
市LINE 1 1 2 5%
FMラジオ 1 1 3%
JCV
市議会からの案内 4 4 10%
議員から 1 1 2 4 10%
町内会から 2 6 1 9 23%
友人・知人から 1 1 2 5%
行政防災無線・防災ラジオ 8 8 21%
その他 1 4 5 13%
市の提案に対する質疑 7 7 2 4 20 51%
一般質問 6 7 3 3 19 49%
審議結果 2 1 2 5 13%
一般質問後の対応状況 7 3 4 2 16 41%
一般質問の背景 2 1 1 1 5 13%
その他 1 1 3%
平日10時 1 1 3%
平日14時
平日16時 2 1 3 8%
平日18時30分 5 7 4 5 21 54%
平日19時
土曜日･日曜日10時 5 3 8 21%
土曜日･日曜日14時 4 1 5 13%
土曜日･日曜日16時 2 1 1 1 5 13%
土曜日･日曜日18時30分 2 1 3 6 15%
土曜日･日曜日19時 1 1 3%
その他 1 2 3 8%
市の集会施設 13 12 7 5 37 95%
議場や委員会室 1 1 3%
商業施設 1 2 3 8%
その他
すべてのページを読む 3 3 1 2 9 23%
関心あるページのみ読む 11 9 6 2 28 72%
読まない 1 1 3%

※割合はアンケート回答者全体数に対する割合

議会報
の読み
状況

R4.11　議会報告会・意見交換会　アンケート結果
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R4.11　議会報告会・意見交換会　アンケート意見

【議会報告会・意見交換会の運営についての意見】

参加させていただきありがとうございます。意見交換会ですが、毎回テーマを決めて会を開催して
ほしいと思います。堅苦しい場ではなく、もっとざっくばらんに話せる会にしてほしいと思いま
す。

今後もこのような意見交換会を実施してください。お願いします。

有意義な会だと思う。もっと多くの人が集まれるよう取り組んでほしい。

前向きな回答が少なかった。ほとんどなかった。今回の質問に対して、文章等で今回の出席者に報
告してもらいたい。

初めて議会報告会・意見交換会に参加して勉強になりました。今後、町内等からの要望について、
早急に解決できることは住民が望んでいます。ありがとうございました。

市と市民は一体である。こういう会は何度も持つべき。

情報が豊富になり、有意義だった。より市政が身近になる努力を望みます。

議会の報告で「行政からこう回答があった」だけではなく、「このようにしたい」「こうあるべき
だ」の意見がなかった。

各常任委員会の報告はよいことであるが、時間が少ない。議論の場に十分に時間をとってくださ
い。

【意見・要望・感想など】

市発展のためにも少子化対策・人口減少対策等は対策も重点的に考えてほしい。

森林保全事業にも力を入れてほしいものです。

このような会に出席しない市民の声を、足で稼いで聴く努力を続けていただきたいです。

いつもクルミ拾いをしているところに行ったところ、山にあった水田に行く農道が7月の大雨で車輪
の跡が川となってしまった。水田に杉を植えたので保水力がなくなったのではないか。その下の水
田が防災林となり、そこには杉を植えている。防災林は杉では問題ではないか。

円高で小麦の輸入価格が上がり、国が価格を据え置きで売り渡すという。食料自給率38％という中
での対応と思うが、場当たり対応ではなく、国内自給率を上げる政策を進めるべき。農家に農産物
価格が上がれば地域経済が活発になるはず。市議会として国に提案すべきと思う。

今年度、民生委員の改選があるか？地元の福祉の大事な要です。議員の方々からも地元のために、
ぜひ空白がないよう心から応援していただきたいと思います。特に独身男性の高齢化は、食生活の
アンバランスと飲酒量増大などに伴い、医療費の増、介護認定増が懸念され、特に民生委員、包括
のケアマネからも目を配っていただきたい。重要なことと考えられます。地元の方々の生活実態を
汲み取り、ご尽力をお願いいたします。

行政の施策が果たして正しいんだろうかという視点を持って正していただきたいと思います。

合併して20年近くになります。わが吉川区は頸北地域の中で何もなく、衰退していく将来に明るい
希望がある提案を願います。

大変参考になった。今後の地域協議会に生かしていきたい。
今年は市長が変わり制度も新しくなり、今の現状は様子見という感じがありますが、来年度に向
かっていろいろ勉強して活動していきたい。


